Tipo	Documento PDF
Documento	
Fuente	https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2006-May/010287.html
Autor	Juan Puig
Correo	<u>jpuig@ula.ve</u>
Título	Autonomía
Fecha	Lunes, 29 de mayo de 2006
Hora	15:42:56
D. Facultad	Facultad de Ciencias
D. Onomástico	Juan Puig
D. Temático	Icono de la ULA, Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Habla Puig
Comentario	

Hace unos años unos estudiantes que se apostaron frente a la comandancia de policía en Glorias Patrias lanzaron una bomba molotov por una ventanilla del carro de un policía, cuando su dueño estaba dentro. Muchos otros policías y reporteros gráficos vieron y fotografiaron el hecho. Los policías socorrieron a su achicharrado compañero, y salieron en sus motos persiguiendo a los incendiarios que huyeron, valientemente, en busca de refugio en los patios y jardines de la Facultad de Ingeniería en la Don Tulio, protegidos por la infranqueable cerca de la autonomía.

Detrás pisándoles los talones llegaron las raudas motos de los policías que querían vengar a su compañero. La infranqueable cerca se franqueó los policías holladores de la autonomía tuvieron que retirarse pues los victimarios lograron protección abrigo y comprensión en la sagrada autonomía... ¿Será que la sagrada autonomía puede nutrirse de chicharrones de policía?

Pero resulta, que habiendo salido bien la "valiente" escaramuza de Glorias Patrias", ahorita intentan una más fuerte. Plomo, Garrote y Ultrajar muchachas. Otra vez la Sacrosanta Autonomía logra que los monstruos obtengan abrigo protección y ni siquiera una pequeña reprimenda, amonestación o el nombramiento de una débil comisión investigadora de los hechos.

No será que es menester contar con los votos de Nixon para salir rector? Para eso sirve la autonomía? ¿Sólo para eso?

j.Puig